
★最後は、夫婦で演奏活動をされている「ニ
胡とヴァイオリンの二重奏」でした。心に浸
みるようなニ胡の音色。土日祭日を使って老人
ホーム、福祉施設等にボランティア演奏活動さ
れておられるとか。ご苦労様です。★★★★ 

★いるま「どじょうの
会」恒例の「南京玉す
だれ」。入間台の長寿
祝賀会には、今年で１
０回目との事。いつも
ご出演ありがとうござ
います。益々お元気で
活躍されることを祈る 

★結成１１年、腰振り３年
とか、ことぶき会の内田
さんの得意そうな顔が何と
も言えないですね。何時ま
でもお元気で活躍されるよ
うお祈りします。(写真左) 
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自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

１０月  1日（土） 市報配布 

１０月  ６日（木）自治会廃品回収 

１０月 ８日（土）13:30～ 秋祭り実行委員会 

         15:00～ 第8回運営委員会 

１０月   9日（日）東金子地区体育祭 

１０月のスケジュール 
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◆廃品回収収益金（９月分） 
 売却金１８，９３０円、市補助金２９，０４０円  

 ＝ 収益金合計４７，９７０円  

 ９月末までの累計額 ３５４，２７０円 

環境衛生部からお知らせ 

－・－・－・－・－・－・－－・－・－・－・・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－ 

◆クリーンセンター建設対策協議会日帰り研修◆ 
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第３８回入間万燈まつり 
１０月２９日（土）午後１時～８時１５分 

１０月３０日（日）午前９時３０分～午後４時４５分 

※５０周年祝賀花火打上げ ２９日午後６時４５分～ 

   打上げ場所：彩の森公園（入間基地に近い所） 

こんな事件・トラブルが起きています 
みなさん気を付けましょう 

 ９月に次のような盗難・トラブル等が起きました。日頃
から注意するとともに未然に防止出来るようにしましょう。 

◆スタッドレスタイヤの盗難 
 ９月１２日深夜、スタッドレスタイヤが、一晩に２軒の
家で盗難にあいました。宮寺や八津池でも発生していると
か。道路から見えない所に保管するなど注意して下さい。 

◆個人塗装業者とトラブル発生 
 個人塗装業者に、外壁の塗装を依頼したところ、足場組
み立ての段階で解約を申し出た。ところが、業者は、怒り、
暴力を振るう等の暴挙に出たとのこと。飛び込みのセール
スは、危険が伴います。信用がある業者か確認し発注して
下さい。 

◆振込詐欺、寸前で防止 
 会社のお金を使い込んだと息子と名乗る男から弱弱しい
声で「何とかならないか」と電話があり、翌日、息子の上
司と名乗る者から警察沙汰にしたくないので４５０万円程
用意して欲しい等々の電話あり。現金まで用意したが、事
前に防止されました。 
★すんでのところでフリコメさぎに！巧
妙な手口、前の晩にまず電話してきて、
次の日の朝、「会社」から使い込みした
と言ってくる。対策は、「すぐに電話し
て確かめること」（８７歳の独居老人） 

廃品（資源ごみ）回収日の変更について 

 入間台自治会主催の廃品（資源ごみ）回収日は、
毎月第１木曜日に実施しております。その日は、市
の資源ごみ（ビン・缶・ペットボトル）の回収と重
なっている。ごみ集積所が同じところは、分別に支
障を来たしていると市の委託回収業者からクリーン
センターに改善要望が出ているとのこと。クリーン
センターから自治会に対して「回収日又は回収時間
をずらす事が出来ないか」との検討依頼がありまし
た。 

 運営委員会において検討した結果、自治会が依頼
している業者との調整を行い、平成２９年２月から
『第１日曜日』を廃品回収日に変更したいと思いま
す。（１月は、回収しませんので実質的には、２月
５日となります。）事情斟酌の上、今後ともご協力
をよろしくお願い致します。 

来年２月から第１日曜日に変更 

２０１６入間台秋祭りの開催 

 ２０１６入間台秋祭りは、「秋祭り実行委員会」を
開催し、詳細を決定しますが、次の通り開催します。
作品・出店募集については、回覧を参照してください。 

◆日 時 １１月２０日（日）９時３０分～ 

◆場 所 入間台集会所和室、ホール、広場 

◆イベント  

  屋内：作品展示、カラオケ、ハワイアン 

  広場：餅つき・フリーマーケット、 野菜販売等 

  ※子ども会へ不用品等の提供をお願いします。 

エコリサイクル会社を見学して 

 さる９月１２日（月）クリーンセンター建設対策協議会
主催の日帰り視察研修に参加しました。視察先は、２００
１年４月に操業を開始した栃木市にある「㈱関東エコリサ
イクルです。工場は、日立アプライアンス㈱の冷蔵庫を開
発・生産している事業所の構内にあり、生産工場と一体と
なって循環型社会の構築に貢献されている。 

 家電リサイクル法（2001年4月施行）により、使用済
みとなった家電製品から、鉄、銅、その他の金属やプラス
チックなどを取り出し、再び資源として有効利用されてい
る。対象は、冷蔵庫、洗濯機、テレビ、エアコンの4種で
1日の処理能力は、２０４ｔ／日とのこと。【報告 結城】 

   暑さが蒸し返した２８日（水）昨年も大好評でした、

「みつばち会」の皆さんによる「ブンブン寄席」を開催

しました。電車内での化粧のコ ントに大笑い。今年も

絶好調の予感に期待も膨らみます。「寝床」大旦那の義

太夫の会（弁当、酒付き）に出たくない者の口上、聴く

と熱を出す等、やりとりと間の取り方が絶妙で大爆笑で

す。「めがね屋泥棒」五右衛門の辞世の句等出て来てホ

ウホウと思っていると、賢い小僧さん が、拡大鏡のレ

ンズや、将門レンズ（１つが７つに見える）等を使って

泥棒の侵入を防ぐ噺で、最後のオチに、ドッと大受け。

「権助提灯」 は、妾さんを囲っている旦那に決して焼

かないお内儀さん（男性の憧れの暮らしでしょうか？）

北風の強い夜、女所帯のお妾さんの家に旦那 を送り出

すお内儀。何と優しく出来た人。受けるお妾さんも、そ

れは申し訳ないと旦那を送り返す。旦那と権助は提灯を

持って右往左往で夜が 明けると言う噺。表情、言葉使

い、目つき、指先まで神経の行き届いたしぐさに大笑い。

現在ではパワハラ、セクハラ等となり、大らかさや潤い

に欠ける日常を豪快に笑い飛ばしました。皆さんが大 

きな声で笑ったり、頷いた

りとノリの良さに、「気持

ちよく落語が出来て幸せ」

と、おっしゃっていました。

乗せ上手に、乗せられ上手、

同じ人生笑わにゃ損損。会

場全体が一つになって幸せ

なのはおきらくの一番の特

徴かも？ 有難うございまし

た。【世話役 小室洋子】 

おきらくクラブ９月例会開催 
『みつばち会』による『ブンブン寄席』 

 去る９月２５日（日）、東金子公民館において、平成２８年
度の入間台自治会主催の長寿祝賀会が開催されました。今回、
対象者３７１名中当初１１０名の方が出席される予定でしたが
、最終的に９８名のご出席がありました。 
 当日は、田中入間市長、山岡入間市連合区長会長、金子市議
会議長、松下社会福祉協議会会長、豊泉包括支援センター長、
髙杉東金子支所長、宮岡東金子公民館長、そして、地元の石田
ことぶき会会長、菅サポートの会会長にご臨席を賜り、４方に
ご挨拶を賜りました。 

《閉会にあたって》・・文化福祉部長 寺澤 啓之 
入間台自治会で何十年と長く活動されている多種なサ
ークルの皆さんと、ボランティアとして意欲的に活動さ
れているクオーレさんに出演をいただき、充実した時間
を過ごすことができました。また、そのお元気さに驚き
ました。 
皆様は、いかがだったでしょうか。それでは来年の長
寿祝賀会まで、元気でお過ごしください。皆様の益々の
ご長寿をお祈りします。 

対象者３７１名（１０年で１５６名増）中９８名の方が出席 

〔みつばち会の皆さん〕 

長寿国“日本” 
百歳以上６５，６９２人 

 １００歳以上の方は、全国で６
５，６９２人、入間市でも９月１
日現在４９人だそうです。右の写
真は、ご出席されたみなさんです。
次に、アトラクションの一部を紹
介致します。 

★入間台コーラス
「なでしこ会」は、
発足４１年とか。国
立音大教授の吉成先
生の指揮により、何
時までも若々しく美
しい声を披露して頂
きました。(写真左) 

★芸歴４０年の岸川英夫さん
（１４班）のマジック。仲間と
月１回は、ネタを披露したり、
腕を磨いているとの事。「なん
で、なんで どうなっている
の」とダマされました。 ⇒ 

★佐藤みどりさ
んと岸川節子さ
んによる悩ましい
「芸者ワルツ」。
何時も素晴らしい
民舞踊ありがとう。
また、民踊部の皆
さんにより「きよ
しのズンドコ節」
も披露されました。 

※来月は『民謡の集い』です。ご期待を！！ 


